



AWIY DISCO

Awiy Disco, alias Rene Gottwald, fühlte sich schon immer zur elektronischen Musik hingezogen. In den 1990er Jahren kaufte er sich vom Lehrlingsgeld seine Technics Plattenspieler. Diverse Auftritte vor Publikum folgten. Schon früh begann er mit der Komposition eigener Tracks. Anfangs wurden die musikalischen Ideen mit Hardware Synthesizern und einem Amiga 500 umgesetzt. Dabei kamen Geräte zum Einsatz wie der E-MU Sampler, Clavia Nord Lead und die Bass Station. Im weiteren Verlauf wurde aus dem Amiga ein PC und aus dem Sound der 1990er wurde Deep- und Tech House. Radioplays, Vinyl- und CD-Produktionen, Live Auftritte mit diversen Projekten folgten. Seine Passion ist das Finden neuer Klänge und die Einbindung in spannende Arrangements, mit fetten Beats und groovigen Bässen. Auch ist die Zusammenarbeit mit anderen DJs und Projekten immer ganz oben auf der Agenda. Awiy Disco steht für groovende und inspirierende neue Musik.

Awiy Disco, alias Rene Gottwald, has always been attracted to electronic music. In the 1990s, he used his apprenticeship money to buy his Technics record player. Various performances in front of an audience followed. Early on he started composing his own tracks. In the beginning the musical ideas were realized with hardware synthesizers and an Amiga 500. He used devices like the E-MU sampler, Clavia Nord Lead and the Bass Station. Later the Amiga became a PC and the sound of the 1990s became Deep- and Tech House. Radio plays, vinyl and CD productions, live performances with various projects followed. His passion is finding new sounds and the integration into exciting Arrangements, with fat beats and groovy basses. Also the cooperation with other DJs and projects is always on top of the agenda. Awiy Disco stands for grooving and inspiring new music.

booking@evosonicrecords.de

<https://soundcloud.com/awiydisco>

<https://www.facebook.com/rene.gottwald>

Chris Maico Schmidt / mike@evosonic.de
Evosonic Radio Vision GmbH & Co.KG
Alt Tegel 13 / 13507 Berlin
T.: +49 2203 5029444 / F.: +49 2203 5029443
evosonic.de

